



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Danna Paola Jacob Díaz

Nombre del tema: practica contemporánea de la enfermera

Parcia: tercer parcial

Nombre de la Materia: fundamentos I I I

Nombre del profesor: Rubén Eduardo Domínguez García

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: tercer cuatrimestre

PRACTICA CONTEMPORANEA DE LA ENFERMERIA

Introducción a la enfermería

La enfermería con el paso del tiempo ha cambiado al igual que en esos cambios tuvieron que pasar por muchas situaciones que quedaron marcadas

En marzo de 2001, la OPS y la OMS, plantearon que los servicios de enfermería tienen como misión prestar atención de salud a los individuos, a las familias y a las comunidades, en todas las etapas del ciclo vital y en los aspectos relacionados con la prevención de enfermedades, promoción de la salud,

Ámbito de la enfermería

La enfermería es una profesión, profesionalmente se debe administrar una atención de calidad centrada en el paciente, de manera segura, meticulosa y experta

La profesión en conjunto tiene un código ético para la práctica enfermería es a la vez arte y ciencia, la práctica enfermera requiere una combinación del conocimiento y los estándares de práctica más actuales con un acercamiento profundo y compasivo al cuidado del paciente

Promoción de la salud y el bienestar y prevención de enfermedad

La promoción a la salud consiste en proporcionar a los pueblos los medios necesarios para mejorar su salud y ejercer un mayor control sobre la misma

La salud se percibe, como el objetivo y fuente de riqueza de la vida cotidiana, Una buena salud es el mejor recurso para el progreso personal, económico, social y una dimensión importante en la calidad de vida

Recuperación de la salud

La recuperación es un proceso de cambio mediante el cual los individuos mejoran su salud y bienestar

Se ha dicho que la enfermera es la "madre profesional" que, como la verdadera, atiende a las necesidades del niño en momentos críticos realizando tareas que pueden ser muy ajenas a su papel habitual

La enfermera siempre destacará en su papel como cuidadora y protectora

Cuidados de los enfermos terminales

El reconocimiento de las necesidades especiales de los pacientes en fase terminal, debe incluir atención integral, dependiendo de los signos y síntomas que presente para brindarle tranquilidad, seguridad y mitigar en gran medida los problemas presentados

Los pacientes con enfermedades crónicas y sin cura, tienden a ser tratadas en lugares como su hogar, albergues, con el propósito de sus cuidados paliativos

La enfermería evolucionó a partir de antecedentes religiosos, militares y sociales, fue desde principios del siglo XX

Florencia Nightingale influyó mucho como enfermera ya que para ella la enfermería fue una profesión y a través de las escuelas formó enfermeras que sean capaces de ejercer esa profesión

La enfermera es responsable de conseguir y mantener un conocimiento y unas habilidades específicas para diversas funciones y responsabilidades profesionales

Las enfermeras proporcionan cuidados y confort a los pacientes en todos los entornos de la atención sanitaria

- Autonomía y responsabilidad
- Cuidadora
- Defensora
- Educadora
- Comunicadora
- Desarrollo profesional

El personal sanitario. Le corresponde asumir la responsabilidad de actuar como mediadores entre los intereses antagónicos y a favor de la salud

Los conceptos de promoción de salud, bienestar y prevención de enfermedades cada vez más están relacionados entre sí, ya que educar a las personas como cuidarse de uno mismo, lo importante que son las vacunas, prevenimos de enfermedades futuras y le ofrecemos un buen bienestar a las personas

El cuidado de enfermería se centra en los términos de:

- prevención primaria: el fomento de la salud y la protección específica
- prevención secundaria: el diagnóstico precoz, tratamiento oportuno y limitación del daño
- prevención terciaria: a rehabilitación o el restablecimiento

La atención al individuo por parte del personal de enfermería tiene como finalidad satisfacer sus necesidades y disminuir o solucionar sus problemas mediante medidas o acciones específicas

La enfermera busca solucionar lo más antes posible el problema del paciente, ya sea el ambiente en que este el paciente, su alimentación, las acciones con responsabilidad que tenga la enfermera hacia el paciente se verá reflejado en su mejoría

Un paciente con una enfermedad terminal y dependiendo de su edad, signos y síntomas, apoyo farmacológico y otros aspectos, presenta angustia psicológica, debido a una reacción de adaptación a su realidad, también aparece ansiedad y depresión grave

El enfermero tiene el deber de tener en cuenta que el paciente en fase terminal y sin ningún tratamiento que le funcione tener en cuenta a la familia, ya que es un círculo donde entra paciente, enfermera y familia, el proporcionar apoyo al paciente en su fase terminal adecuado para que el paciente pueda tener una muerte tranquila



Ejercicio de enfermería

Las enfermeras han tenido como responsabilidad atender, cuidar de los demás, cuando sus condiciones o recursos de salud les imposibilitan o dificultad de hacerse cargo de sí mismos

La práctica de enfermería implica muchas responsabilidades como los conceptos éticos tales como abogacía, responsabilidad, cooperación y solicitud, que son en sí los cimientos morales de la práctica con individuos, familias y comunidades

Formación e investigación

Florence Nightingale
Sus conocimientos y su experiencia le brindaron el ímpetu para organizar la enfermería en los campos de batalla de la guerra de Crimea, y más tarde, establecer el programa de formación de enfermería en el hospital de Saint Thomas de Londres

La formación y la práctica de enfermería debe verse y valorarse en función de su historia, la situación epidemiológica, valores y creencias institucionales y sociales, aspectos éticos el etc.

Investigación

La investigación en enfermería es un medio para identificar conocimiento nuevo, mejorar la formación y práctica profesionales y utilizar los recursos

La investigación en enfermería mejora la educación y la práctica profesionales y ayuda a las enfermeras a utilizar los recursos eficazmente, para que puedan tener mejor conocimientos

La investigación de resultados valora y documenta la efectividad de los servicios y las intervenciones de la atención sanitaria

Tecnología para el cuidado

Al cuidado humano representan un nuevo paradigma en el presente siglo, ofrecen métodos y técnicas para la conservación y mantenimiento de la vida sin privar al usuario del calor humano, así como de su arte en el proceso de cuidar

La utilización de la tecnología como ayuda para el cuidado de las personas, cuando por sus condiciones de salud se requiere, no debe permitir que ciegue de tal forma que se desplace y reste importancia a la persona, sujeto del cuidado

Enfermería en la atención primaria a la salud (aps)

La (OMS), definió la APS como la atención sanitaria básica, apoyada en métodos y tecnologías profesionales, fundados bajo conceptos científicos y socialmente

La APS sigue siendo la principal y más efectiva estrategia para promover la salud y alcanzar el más alto nivel de salud posible para cada

- Distribución equitativa
- Tecnología apropiada
- Enfoque en la promoción de la salud y la prevención de la enfermedad
- Participación de la comunidad
- Enfoque multisectorial

La enferma tiene que afrontar tantas cosas sociales, familiares, religiosas, que pueden o no verse afectados, así como estar en el procedimiento de un aborto, tienen que afrontar problemas de naturaleza ética o moral

La enfermera no solo debe afrontar problemas con sus colegas, con los pacientes, sino que también el de correr un riesgo de su salud, la enfermera debe estar preparada para poder sobrellevar los problemas que se le preste éticamente y moralmente

La práctica de enfermería actual implica muchas responsabilidades, la atención de enfermería es parte fundamental de los sistemas de salud en el mundo, y las enfermeras tienen la responsabilidad de participar con otras personas y la comunidad misma

Las enfermeras docentes y las que gestionan los servicios de enfermería deben ser enfermeras con experiencia, calificadas que comprendan las competencias y las condiciones que se requieren para dispensar cuidados de enfermería de calidad

Los componentes de un resultado incluyen el resultado mismo, cómo se observa (el indicador), sus características críticas (cómo se mide) y su gama de parámetros

El método científico es el fundamento de la investigación y el más fiable y objetivo de todos los métodos de adquirir conocimiento, es un medio avanzado y objetivo de adquirir

Los investigadores utilizan el método científico para comprender, explicar, predecir o controlar un fenómeno enfermero, se caracteriza por procedimientos sistemáticos y ordenados con el fin de limitar la posibilidad de error, aunque no está exento de fallos

Colliere considera como el primer instrumento de los cuidados: el cuerpo, por ser parte fundamental para llevar a cabo las tecnologías para el cuidado, es usado por una persona que cuida y sigue siendo el instrumento principal de los cuidados de enfermería, es el vehículo, el mediador de los cuidados

Tecnologías para el mantenimiento o conservación de la vida: Son todas las tecnologías y los instrumentos que sirven para garantizar el mantenimiento de la vida diaria

Tecnologías de curación: Estas tecnologías incluyen los instrumentos, desde los más sencillos hasta las máquinas más completas y complejas

Tecnologías de información: los que constituyen las historias de enfermería o de acción sanitaria, y los que contribuyen a la gestión del servicio de enfermería

La enfermería en APS es un sistema en el que un profesional de enfermería es responsable de toda la asistencia de un determinado número de personas, pacientes, familias o comunidades

Valora y prioriza las necesidades de cada persona, paciente, familia o comunidad, identifica los diagnósticos de enfermería, elabora un plan de atención y evalúa la eficacia de la asistencia

El rol de la enfermería en la APS debe incorporar como método del cuidado la enfermería basada en la evidencia, con el propósito de reflexionar en la acción

Un modelo de cuidados de enfermería, taxonomía diagnóstica de la NANDA o con respuestas humanas y el proceso de enfermería